

Guayaquil

ARCHIVO / EXPRESO



El 25 de mayo de 1959, en dos aulas de la Casona Universitaria, 51 alumnos iniciaron la vida académica de la Espol.

Informe mundial ubica a la universidad ecuatoriana en un elevado nivel educativo

La Espol destaca entre las 100 mejores

La Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol) ha sido calificada como una de las 100 mejores universidades de América Latina, según una investigación realizada por la firma Webometrics Ranking of World Universities, con sede en España.

El informe se realiza sobre 9.500 centros académicos y 3.500 centros de investigación de 193 países del mundo.

Moisés Tacle, rector de la Espol, destaca que esta es la única institución del Ecuador que se ubica entre las cien primeras de la región. A nivel mundial ocupa el puesto 2.598.

Para calificar a las universida-

ALUMNOS RESALTAN EDUCACIÓN

Quienes se han educado y se educan en este centro de estudio, dan testimonio de la buena enseñanza que se recibe en las facultades elegidas.

Jorge Esteban Ruiz Bravo, ingeniero mecánico, de 65 años, fue uno de los primeros profesionales que entregó la Espol a la sociedad.

des se considera la calidad de la educación, el reconocimiento de la institución a nivel internacional, su prioridad en la investiga-

Dice sentirse orgulloso de este reconocimiento otorgado a la entidad donde recibió la enseñanza que le ha permitido ser un profesional exitoso.

Geovanny Beltrán, quien este año obtendrá el título de ingeniero electrónico, se suma a Ruiz y agrega que "ser de la Espol es muy valioso".

ción y el perfil de sus profesores.

La Escuela Politécnica tuvo el año pasado 15.724 estudiantes, registrando un promedio de in-

gresos anual de 5.578 alumnos. Cuenta con 852 profesores y 478 empleados administrativos.

La entidad desarrolla actividades académicas y de investigación en 6 campus: Gustavo Galindo, Las Peñas, Censaím (actividades agropecuarias), Santa Elena, Daule y Samborondón.

Se creó el 29 de octubre de 1958 y un año después inició las clases para llenar el vacío que existía por la falta de una universidad pública que se dedicara a la ciencia, la tecnología y la investigación. Luego de 47 años, se ha posicionado como uno de los referentes de la educación superior en América Latina.